

Schwarzwaldschlawiner eröffnen ihre Saison mit Konzert



Am Samstag, 30. April, eröffnen die Schwarzwaldschlawiner mit einem Konzert im Haus des Gastes in Königsfeld ihre Saison. Durch das Programm führt in bewährter humoristischer Art und Weise Moderator Werner Reich. In Erinnerung an Ernst Mosch, der vor 55 Jahren seine Original Egerländer Musikanten gründete, hat Dirigent Klemens Reich einige ältere und selten gespielte Titel dieser Kapelle im Programm. Auch sind im Programm einige Titel des Komponisten Peter Mandler, eines Musikkollegen der „Fidelen Münchhäuser“, auf den Klemens Reich zufällig gestoßen ist. Er hat extra für die Schwarzwaldschlawiner einige Titel geschrieben. Beginn des Konzerts ist um 20 Uhr.

Foto: Privat